



Noticias Money Smart – junio 2022

En esta edición

- [Mensaje de la FDIC para el mes de junio](#)
- [Día mundial de toma de conciencia contra el abuso y el maltrato en la vejez](#)
- [Próxima capacitación para instructores](#)
- [No lo olvide: ¿Qué tan Money Smart es Usted? Ya está disponible](#)
- [La última edición de FDIC Consumer News](#)

Mensaje de la FDIC para el mes de junio

En junio celebramos el Mes Nacional de la Vivienda Propia. Este es el momento de celebrar los beneficios que representa el poseer una vivienda para las familias en los Estados Unidos. La Semana Nacional de la Vivienda Propia fue creada bajo la administración del presidente Bill Clinton en 1995 y busca aumentar el número de personas propietarias de vivienda a lo largo del país. Posteriormente el presidente George W. Bush amplió la celebración de la Semana Nacional de la Vivienda Propia a un mes completo.

Money Smart proporciona muchos recursos que le pueden ayudar a hacer realidad la adquisición de una vivienda propia. Si está buscando herramientas para mejorar su conocimiento, puede consultar nuestro nuevo recurso de educación financiera [¿Qué tan Money Smart es Usted?](#) Este juego le puede ayudar a prepararse en el proceso de financiar la compra de la propiedad y convertirse en dueño de su vivienda propia.

Si desea organizar un taller o una clase para ayudar a otros a prepararse para ser propietarios de una vivienda, nuestro plan de estudios [Money Smart para Adultos](#) es el lugar perfecto para empezar. Nuestro módulo 13 “Comprar una vivienda” explica el proceso de adquisición y los préstamos hipotecarios. Además, nuestra [“Guía para presentar Money Smart para Adultos”](#) ofrece un mapa de implementación que sugiere módulos y secciones adicionales para ser incluidos en su capacitación sobre cómo adquirir una vivienda.

Estamos ansiosos por escuchar sus métodos de enseñanza más prometedores y sus estrategias de éxito relacionadas con el uso de *Money Smart*. Por favor comparta su historia o sus consejos sobre *Money Smart* en moneysmartnews@fdic.gov. ¡Únase a nosotros en las redes sociales usando #FDICMoneySmart y muéstranos cualquiera de los productos *Money Smart* en acción!

Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez

El Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez se celebra el 15 de junio como una forma de prevenir el abuso y el abandono de los adultos mayores. Una de las formas más prevalentes de abuso de los adultos mayores es la explotación financiera. Nuestro programa [Money Smart para Adultos Mayores](#) busca aumentar la conciencia entre los adultos mayores y sus cuidadores sobre cómo prevenir su explotación financiera y promover la toma de decisiones teniendo el conocimiento financiero necesario. Este programa fue creado en colaboración con la Oficina para la Protección Financiera del Consumidor.

Próxima capacitación para instructores

Nuestro próximo seminario en línea de capacitación para instructores está programado para el 15 de junio en reconocimiento del Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez. Hablaremos sobre el





Noticias Money Smart – junio de 2022

Federal Deposit Insurance Corporation

communityaffairs@fdic.gov

programa *Money Smart para Adultos Mayores* y las prácticas más eficaces para impartir la capacitación. Puede registrarse para este y otros eventos futuros [aquí](#).

No lo olvide: *¿Qué tan Money Smart es Usted? Ya está disponible*

Este programa está experimentando un crecimiento enorme entre las escuelas, universidades y grupos comunitarios a medida que están los participantes están compartiendo este recurso. [¿Qué tan Money Smart es Usted?](#) cuenta con 14 juegos animados sobre temas financieros del día a día y se encuentra disponible en inglés y español. Establezca hoy una cuenta de [jugador individual](#) o una [cuenta de organización](#)! Adicionalmente, en junio 22 a las 2:30 p.m. (hora del Este), la FDIC ofrecerá un seminario en línea para presentar *¿Qué tan Money Smart es Usted?* Realizaremos una demostración en vivo y compartiremos algunos consejos y métodos para aprovechar este nuevo producto como parte de sus esfuerzos de inclusión económica y educación financiera. Para más información y para registrarse haga clic [aquí](#).

La última edición de FDIC Consumer News

La edición de junio de 2022 de FDIC Consumer News se enfoca en lo que representa el ser propietario de vivienda y se publicará en dos partes. La parte 1: "¿Pensando en comprar su primera casa?" Y la parte 2: "Al solicitar su primera hipoteca, es clave conocer los detalles del préstamo". Léalos [aquí](#).

